

No. 90/XX/DMR/2020

DAMRI Resmi Layani Trayek Jakarta (Kalibata City) – Bandung (Festival Citylink)

Jakarta, (03/07/2020) – DAMRI mulai hari ini, Jumat (3/7/2020) jam 17.00 WIB resmi melayani trayek Jakarta (Kalibata City) – Bandung (Festival Citylink dan Kebon Kawung) pp berjadwal setiap hari pukul 07.00 WIB dan 17.00 WIB dengan menggunakan armada HiAce.

Acara launching ini dihadiri oleh Direktur Komersial dan Pengembangan Usaha DAMRI, Sandry Pasambuna, General Manager Cabang Bandung, Ahmad Daroini, General Manager Cabang Bandara Soekarno Hatta, Sumijan, Area Manager I, Iskandar, Center Director Festival Citylink, Arman Dermawan, GA Senior Manager Festival Citylink, Ahmad Kosin, serta Director Sales and Marketing Harris Hotel Bandung, Hetty Herawati.

Pembukaan trayek tersebut ditandai dengan acara launching perdana oleh Direktur Komersial dan Pengembangan Usaha DAMRI, Sandry Pasambuna di Festival Citylink Bandung.

Trayek Jakarta (Kalibata City) – Bandung (Festival Citylink) merupakan wujud dari komitmen perusahaan dalam mendukung program pemerintah, yaitu menghubungkan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) dalam meningkatkan investasi industri dan mengoptimalisasikan kemudahan akses transportasi darat khususnya DKI Jakarta – Jawa Barat sebagai program percepatan pertumbuhan ekonomi nasional.

Sandry Pasambuna optimis bahwa dibukanya layanan trayek Jakarta (Kalibata City) – Bandung (Festival Citylink) dapat turut mendukung percepatan laju iklim bisnis dan potensi ekonomi antara kedua provinsi.

Pada kesempatan tersebut, Sandry menyampaikan bahwa kehadiran DAMRI untuk mendukung langsung Festival Citylink, serta terus mengembangkan transportasi milik BUMN ini dan berharap suatu hari akan menjadi Perusahaan transportasi besar dan membanggakan. Beliau juga menyampaikan ucapan terima kasih atas dukungan semua pihak sehingga DAMRI bisa hadir di sini khususnya Festival Citylink.

Festival Citylink merupakan salah satu pusat bisnis perbelanjaan di Bandung, berlokasi di Jalan Peta, Lingkar Selatan. Sedangkan, Kalibata City merupakan kawasan hunian strategis berlokasi di Jalan TMP Kalibata, Pancoran, Jakarta Selatan, menjadikan kedua kota ini sebagai pangsa pasar yang potensial bagi DAMRI.

Rute DAMRI Jakarta (Kalibata City) – Bandung (Festival Citylink) memiliki tariff promo yakni hanya sebesar Rp. 100,- dari harga normal Rp. 120.000, yang hanya berlaku dua hari yaitu pada tanggal 3 dan 4 Juli 2020.

Dalam memudahkan pelanggan untuk mendapatkan tiket layanan ini, dapat mengakses langsung melalui DAMRI Apps atau online travel agent RedBus.

****akhir****

*) Untuk pernyataan ini, rekan media dapat menggunakan kutipan narasumber Kepala Divisi Sekretariat Perusahaan DAMRI, Nico R. Saputra

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Komunikasi Korporasi dan Protokol

P: 021- 8583131 ext. 212

E: humas@damri.co.id